

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

López Marcano asegura que los alojamientos turísticos han perdido desde enero casi 6 millones por la caída de las pernoctaciones

El ex consejero urge al Gobierno a “rectificar” sus políticas para paliar el “retroceso dramático” que sufre el sector

Santander, 24 de octubre de 2012

El diputado del PRC y ex consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Javier López Marcano, ha asegurado hoy que los alojamientos turísticos de Cantabria acumulan desde enero unas pérdidas que rondan los 6 millones de euros, como consecuencia de la caída del número de pernoctaciones.

A la vista de estos datos, López Marcano ha hecho un llamamiento al Gobierno Regional para que “rectifique” su política turística y abandone “la inacción y la autocomplacencia”, con el fin de frenar “el retroceso dramático” que sufre el sector.

Según ha explicado, la Comunidad Autónoma registró entre enero y agosto 99.381 pernoctaciones menos que en el mismo periodo de 2011, una caída que se ha visto “intensamente agravada” por los malos resultados de septiembre, un mes en el que sólo los hoteles contabilizaron 2.026 viajeros menos y 15.801 pernoctaciones menos que el año pasado.

Además, ha destacado que ese descenso no sólo afecta al sector turístico, sino también a otras actividades igualmente claves en la economía de Cantabria, entre las que ha mencionado el comercio, dado que está demostrado que el 65 por ciento de los turistas realizan compras.

El diputado regionalista considera por ello que la pérdida de ingresos y de actividad económica que conlleva el retroceso turístico evidencia “un fracaso más en la ya larga lista del Gobierno de Ignacio Diego, cuya gestión solo hace que Cantabria esté cada día un poco peor que el anterior”.

En consecuencia, ha urgido “un cambio de rumbo inmediato” y ha exigido como primera medida la presentación de un Plan de Choque “auténtico” para el sector turístico, con proyectos y actuaciones “concretas y viables” para dinamizar la actividad.

López Marcano ha abogado también por recuperar las políticas de promoción abandonadas por el actual Ejecutivo, para que Cantabria “recupere las posiciones perdidas en el panorama nacional e internacional y frene la caída libre en la que se ha sumido bajo la torpe gestión del Partido Popular”.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

“Si los actuales gestores de turismo cántabro no cambian de actitud y de aptitud, mucho me temo que asistiremos a la ruina de un sector que hasta ahora había sido de los más dinámicos y pujantes de la economía de Cantabria”, ha concluido.

